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Редакции газеты
«Новые рубежи»

требуется

квалифицированный

КОРРЕКТОР
с опытом работы

Обращаться по тел.
593-16-23.
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Репортаж с торжеств читайте на

38-й научно-исследовательский испытательный институт Министерства обороны Российской Федера-
ции, расположенный в Кубинке, отметил свое 75-летие. Среди тех, кого чествовали на празднике —
единственная в России женщина-инженер-полковник танковых войск Людмила Ивановна Калинина.
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ПРАЗДНИК
В  СТОЛИЦЕ  ТАНКОВ

В 2-х часовой

программе:

лев, тигр, лошади,

пони и слон Китти.

×ÅØÑÊÈÉ ÖÈÐÊ-×ÅØÑÊÈÉ ÖÈÐÊ-×ÅØÑÊÈÉ ÖÈÐÊ-×ÅØÑÊÈÉ ÖÈÐÊ-×ÅØÑÊÈÉ ÖÈÐÊ-
ØÀÏÈÒÎ «ÀËÅÊÑ»!ØÀÏÈÒÎ «ÀËÅÊÑ»!ØÀÏÈÒÎ «ÀËÅÊÑ»!ØÀÏÈÒÎ «ÀËÅÊÑ»!ØÀÏÈÒÎ «ÀËÅÊÑ»!

 Ñ 27 ÈÞËß Ñ 27 ÈÞËß Ñ 27 ÈÞËß Ñ 27 ÈÞËß Ñ 27 ÈÞËß
ÏÎ 6 ÀÂÃÓÑÒÀÏÎ 6 ÀÂÃÓÑÒÀÏÎ 6 ÀÂÃÓÑÒÀÏÎ 6 ÀÂÃÓÑÒÀÏÎ 6 ÀÂÃÓÑÒÀ

×ÅØÑÊÈÉ ÖÈÐÊ-×ÅØÑÊÈÉ ÖÈÐÊ-×ÅØÑÊÈÉ ÖÈÐÊ-×ÅØÑÊÈÉ ÖÈÐÊ-×ÅØÑÊÈÉ ÖÈÐÊ-
ØÀÏÈÒÎ «ÀËÅÊÑ»!ØÀÏÈÒÎ «ÀËÅÊÑ»!ØÀÏÈÒÎ «ÀËÅÊÑ»!ØÀÏÈÒÎ «ÀËÅÊÑ»!ØÀÏÈÒÎ «ÀËÅÊÑ»!

Гастроли проходят в детском

парке «Малыш».

Билеты в кассе цирка.

Тел. 8-903-892-14-68.

ÂÂÂÂÂïåðâûå
ïåðâûå
ïåðâûå
ïåðâûå
ïåðâûå

âââââ     Îäèíöîâå
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Îäèíöîâå

Îäèíöîâå
Îäèíöîâå

Наш корреспондент
задаёт ваши вопросы
главе района

«К сожаленью, день
рожденья только раз
в году», — говорят
жители пос. Горки−2

ПОДПИСКА-2006

Этот год — юбилейный для
«Новых  рубежей», В мае нам
исполнилось 85 лет и мы продол-
жаем делать подарки нашим чи-
тателям и тем, кто готов ими
стать с завтрашнего дня.

Пенсионеры могут оформить
подписку на «Рубежи» с любого
месяца до конца этого года по
льготной цене.

Если вы подпишетесь на «Но-
вые рубежи» до 19 августа, то уже
с 1 сентября газета регулярно
будет приходить к вам по средам
и субботам. Да теперь еще в
цветном варианте.

Цена на 4 месяца,
включая доставку:
льготная – 123 рубля 68 копеек;
полная – 164 рубля 92 копейки.

Цена на один месяц,
включая доставку:
льготная – 30 рублей 92 копейки;
полная – 41 рубль 23 копейки.

Индекс льготной подписки – 24369.
Индекс полной подписки – 24371.
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НАЗНАЧЕНИЕ АКТУАЛЬНО

В ЛЕС ХОДИТЬ
МОЖНО.
ПРАВДА,
ОСТОРОЖНО
Предупредить пожар намного
проще, чем потом тратить
миллионы рублей на его тушение.

СОСТОЯЛОСЬ заседание Комис-
сии по предупреждению и ликви-
дации чрезвычайных ситуаций и
обеспечению пожарной безопасно-
сти Московской области при гу-
бернаторе Московской области.

Особое внимание, подчеркнул
председатель Комиссии, вице-гу-
бернатор Подмосковья Алексей Пан-
телеев, должно  быть сейчас обра-
щено на подготовку населенных пун-
ктов к возможному наступлению
огня. Объективная информация о
положении дел на местах должна
прийти в областные структуры.
Вице-губернатор обратил внимание
собравшихся и на то, что формиро-
вание резерва, которое спланирова-
но, касается не только пожароопас-
ных районов. Резерв будет форми-
роваться на территории всей Мос-
ковской области. И должен вестись
постоянный контроль за состоянием
техники, запасом горюче-смазочных
материалов и т. д.

Подготовка к нынешнему сезону
лесных пожаров велась в новых
условиях. Губернатором Борисом
Громовым принято решение о пе-
редаче всех сил и средств Глав-
ному управлению МЧС России по
Московской области. В самое бли-
жайшее время будет подписано
соглашение, которое завершит
сложный переходный этап.

За последний период произош-
ло 228 пожаров на территории
общей площадью 128 гектаров. В
том числе было 139 лесных пожа-
ров и 80 торфяных возгораний.
Наиболее пожароопасными являют-
ся Шатурский, Орехово-Зуевский и
Ногинский районы.

В пожароопасную зону входит
свыше 400 населенных пунктов, ко-
личество проживающих в которых
в летние месяцы возрастает до
полутора миллионов человек. При-
чиной 90 процентов пожаров явля-
ется человеческий фактор.

Наталья ВАСЕНИНА.

… И ЖЕНАТ
НА КРАСАВИЦЕ
27 июня на должность началь-
ника отдела ГИБДД УВД Один-
цовского муниципального райо-
на назначен 34-летний майор ми-
лиции Владимир Николаевич
ЕГОРОВ.

РОДИЛСЯ в поселке Колюбакино
Рузского района. Проживал в Зве-
нигороде, затем в селе Каринское.
До службы в армии закончил Туч-
ковский автотранспортный техникум.
После армии, летом 1993 года в
поисках работы «заглянул» в район-
ную ГАИ…

Первой ступенью его карьерной
лестницы была трехгодичная рабо-
та в должности инспектора ДПС.
Затем год проработал в дежурной
части, потом был госавтоинспекто-
ром, старшим госавтоинспектором,
заместителем начальника ОГИБДД.

В 2003 году закончил юридичес-
кий институт. Женат на красавице
Елене. Сыну Дмитрию шесть лет,
дочери Виктории два года. До рож-
дения детей супруга работала вос-
питателем в детском саду.

Новый главный гаишник Одинцов-
ского района «поддерживает отече-
ственного производителя» — рулит
«Жигулями» 99-й модели. Водитель-
ский стаж — с 1994 года.

На пресс-конференции по пово-
ду вступления его в должность на-
чальника Владимир Николаевич за-
метил: «В последнее время практи-
чески живу на работе – выдается
один выходной в месяц (пять пре-
дыдущих месяцев он был исполня-
ющим обязанности начальника
ОГИБДД района. — Прим. авт.).
Поэтому, все свое недолгое сво-
бодное время посвящаю семье»…

И день, и ночь держит на работе
Владимира Егорова не только серь-
езная аварийная ситуация на доро-
гах, но и стремление улучшить ус-
ловия работы своих сотрудников и
условия обслуживания автовладель-
цев. Под руководством нового на-
чальника в ОГИБДД района был
проведен ремонт служебных помеще-
ний, расширяется площадка под ре-
гистрацию транспортных средств,
решается вопрос с увеличением ко-
личества сберкасс в здании, где
районная ГИБДД арендует четвертый
этаж. В ближайшее время нашим
инспекторам дорожной службы будут
переданы 12 фотоаппаратов для фик-
сации ДТП. «С мая этого года все-
ми сотрудниками ГИБДД Подмоско-
вья взято за правило: уходить домой
со службы после ухода последнего
посетителя. Даже если человек при-
шел к нам в шесть часов вечера, мы
обязаны его принять, — сказал жур-
налистам Владимир Николаевич и
добавил, – конкретно меня, если что,
всегда можно разыскать по моему
сотовому телефону. Я не скрываю его
номер. Спрашивают – даю»…

Уважаемые читатели! 5 авгус-
та (в следующую субботу) у вас
будет возможность лично пооб-
щаться с новым начальником
районной ГИБДД. С 17 до 18
часов звоните по телефону 593-
24-02. Владимир Егоров ответит
на ваши вопросы.

Настя ЧИЧКОВА.
Фото автора.

ДОСТОВЕРНОСТЬ ПРОКОНТРОЛИРУЮТ
ПО МНЕНИЮ руководителя федераль-

ной службы государственной статистики
В.Л. Соколина, только с помощью сельс-
кохозяйственной переписи можно дать
объективную и полную картину положения
дел на селе, в аграрном секторе.

По данным отдела государственной
статистики в Одинцовском районе, на 23
июля было охвачено переписью 98,8 про-
цента объектов сельскохозяйственной пе-
реписи, расположенных на территории
района.

По окончании переписи,  до 1 августа,

будет проведен  выборочный контрольный
обход объектов переписи (сельскохозяй-
ственных организаций, крестьянско-фер-
мерских хозяйств и хозяйств индивиду-
альных предпринимателей, личных подсоб-
ных хозяйств, а также садоводческих, ого-
роднических, животноводческих и дачных
некоммерческих объединений граждан),
целью которого является уточнение отдель-
ных позиций переписных листов, провер-
ка полноты охвата переписчиками  объек-
тов переписи на счетных участках и дос-
товерность опроса по объектам переписи.

«ИНЖЕНЕР ГОДА — 2006»
АДМИНИСТРАЦИЯ Одинцовского муни-

ципального района доводит до сведения
руководителей предприятий, организаций,
учреждений Одинцовского муниципально-
го района, что российский Союз инже-
нерных и общественных организаций со-
вместно с Международным Союзом науч-
ных и инженерных объединений, Академи-
ей инженерных наук имени А.М.Прохоро-
ва и Межрегиональным общественным
фондом содействия научно-техническому
прогрессу объявляет VII Всероссийский
конкурс «Инженер года-2006» по результа-
там деятельности в 2006 году инженеров,
занятых на предприятиях, в организаци-
ях и учреждениях различных форм соб-
ственности, который будет проводиться в

двух версиях: «Инженерное искусство мо-
лодых» и «Профессиональные инженеры».

Целью конкурса является привлечение
внимания государственных структур к про-
блемам инженерного дела России, форми-
рование интереса к инженерному труду в
молодежной среде.

Срок представления материалов на кон-
курс до 10 ноября 2006 года. По всем
вопросам проведения конкурса обращать-
ся в оргкомитет конкурса по адресу:
119034, г. Москва, Курсовой пер., д. 17,
тел. 291-02-72, 290-36-36, факс 291-85-06.
Сайт РосСНИО – http:www.rusea.hII.ru,
электронная почта – rusea@front.ru.

Координатор конкурса – Коровина Ли-
лия Александровна.

СПОРТ

ХОККЕЙНЫХ  СУДЕЙ ЭКЗАМЕНОВАЛИ
НА  НАШЕМ  ЛЬДУ

В Одинцовском муниципальном детском центре хоккея и фигурного ка-
тания прошли традиционные предсезонные сборы судей Федерации хоккея
России.

С 23 ПО 26 ИЮЛЯ в Одинцове ФХР со-
бирала 45 главных судей суперлиги и
высшей лиги, а с 26 по 28 июля – 40
линейных судей суперлиги.

Такие сборы для хоккейных судей тра-
диционны, и второй год они проходят в
Одинцове. «Здесь все удобно для нашей
работы, — сказал председатель судейс-
кого комитета ФХР Анатолий Баринов. –
Отличная гостиница «Олимпиец», совре-
менный Ледовый дворец. Есть возмож-
ность в хороших условиях провести тео-
ретические занятия, разборы «полетов»
по итогам прошлого сезона, а на хорошем
льду сдать специальные нормативы. Ведь

не только хоккеисты должны быть в пре-
красной физической форме, но и судьи».

Как отметил Анатолий Баринов, с это-
го сезона внесены существенные измене-
ния в правилах, и на семинарах с судь-
ями  вырабатывалась общая стратегия их
трактовки. Будет ужесточено отношение
арбитров к таким нарушениям, как под-
ножки, зацепы, грубая игра у борта, и,
особенно, игра с высоко поднятой клюш-
кой. «Клюшка в хоккее должна находить-
ся на льду, а не летать на уровне лица»,
— заметил председатель судейского ко-
митета.

Александр КОЛЕСНИКОВ.

АНДРЕЙ РАЗБАШ
ПОХОРОНЕН В ЛАЙКОВО

НА ЛАЙКОВСКОЕ КЛАДБИЩЕ приехали все его друзья. Ле-
онид Якубович отдавал какие-то распоряжения и нёс гроб,
Леонид Ярмольник говорил о чем-то с Александром Люби-
мовым, а затем и с Юлием Гусманом. Иван Демидов молча
стоял поодаль, Виталий Вульф опёрся на ограду соседней
могилы. Венки от российских телеканалов и компаний –
«ВиД», «Культура», «Звезда»… Хоронили Андрея Разбаша.
Рядом с могилой матери. Отец Андрея, Леонид Наумович,
живёт в Голицыне. Здесь и провёл Андрей Разбаш свою
последнюю субботу – с родными и близкими. Вечером
уехал в Москву. Утром в воскресенье к нему вызвали «ско-
рую», но было поздно – Андрей Разбаш умер от сердеч-
ной недостаточности.

Ему было 53 года. Это немного. Но того, что он сделал
за свою жизнь, хватило бы многим. Андрей Разбаш являл-
ся автором, режиссером и продюсером более 50 регуляр-
ных телепроектов, в числе которых  «Угадай мелодию», «Поле
чудес», «Милый друг» с Д. Крыловым, «Звездный час», «Се-
ребряный шар» с В. Вульфом, «Тема» с Ю. Гусманом, «Те-
лескоп» (РТР), был автором проекта «Как это было».

Вел несколько популярных передач: «Час пик», «Автошоу»,
«Человек недели», «Крылья». Последний документальный
фильм, который Разбаш так и не успел закончить, назы-
вался «Не хочу умирать».

Александр ЛЫЧАГИН.
Фото автора.

СТИХИЯ ОГНЯ
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МИНУВШЕЕ субботнее солнечное утро
разбудило жителей поселка Горки-2
звучной барабанной дробью и веселы-
ми возгласами ряженых зазывал. По
улицам в окружении толпы ребятишек
шли в красочной униформе стройные
девушки-барабанщицы. Но даже и они
не могли заглушить клоунов и фантас-
тических зверушек, громогласно пригла-
шавших народ на праздник.

В то время, когда гости и жители по-
селка неторопливо подтягивались к Дому
культуры, где уже аппетитно щекотал
ноздри запах готовящегося шашлыка, на
стадионе вовсю разгорались спортивные
баталии по футболу и теннису между ко-
мандами хозяев и приглашенных гостей.

Торжественные мероприятия, посвя-
щенные Дню рождения поселка, откры-
ла глава сельского поселения Горковс-
кое Надежда Егоровна Исайкина. Тепло
поздравив собравшихся с праздником и
пожелав всем здоровья и благополучия,
она перешла к самой приятной части ме-
роприятия – вручению заслуженных на-
град и подарков.

Горки-2 по праву считаются поселком
долгожителей. Судите сами. Аплодис-
ментами поздравили сельчане 95-лет-
нюю Анастасию Гавриловну Азарскову,
которая, к сожалению, не смогла при-
сутствовать на торжестве. А вот 85-лет-
няя Федора Ефимовна Бойко сама под-
нялась на сцену, где ей были вручены

цветы и подарок. С особой теплотой
встретили присутствующие приглашен-
ную на сцену Анну Ивановну Хайкину,
которая перешагнула свой 80-летний
рубеж. В поселке, пожалуй, нет такой
семьи, которая бы хоть раз не обра-
щалась к Анне Ивановне. У медицинс-
кого работника Хайкиной в трудовой
книжке только одна запись – местная
амбулатория. Много добрых слов было
сказано и 70-летнему юбиляру Галине
Васильевне Яковлевой, которая всю
свою трудовую жизнь не только воспи-
тывала, но и учила поселковую детво-
ру. Всего же свои 75-ти и 70-летние
юбилеи ко дню рождения поселка
справили 38 его жителей.

Горки-2 не только строятся, но и при-
растают населением. За год к нынеш-
нему дню население поселка увеличи-
лось на 11 новорожденных – три маль-
чика и восемь девочек. Вместо одной
здесь теперь две многодетные семьи. И
вот родителям от администрации по-
здравления, а детям – подарки. Не
забыли на торжестве и «золотых» юби-

ляров. Пятидесятилетие совместной
жизни отметили супруги Бородины, Ля-
мины, Дорохины.

Заслуженную награду получили побе-
дители объявленного администрацией
поселения конкурса на лучшую цветочную
клумбу, подъезд, дворик. Лучшими пред-
приятиями года были названы Центр
развития ребенка, руководимый А.Н.
Казарян, и ООО «Лэнд энд хаус», дирек-
тор И.А. Соломаха. Свои награды полу-
чили и спортсмены Горок-2, занявшие
по итогам соревнований первое место.
Затем праздник продолжили артисты
московской эстрады, веселая молодеж-
ная дискотека и разноцветный фейер-
верк.

Даты рождений, юбилеев, свадеб, доб-
росовестный труд, все, чем полна и
богата жизнь поселка и каждой дере-
веньки вокруг, — как в единой, дружной
семье, вспоминается и отмечается в
день рождения поселка. Хорошие люди
продолжают хорошие традиции.

Виктор РОГОВИК.
Фото автора.

ТЕРРИТОРИЯ

Свой 82-й день рождения
отметил посёлок Горки-2

КОРРЕСПОНДЕНТ «Новых рубежей за-
дал главе вопросы, наиболее часто
встречающиеся в нашей почте.

— Александр Георгиевич, мы принимаем
СМС-сообщения на редакционный телефон
и публикуем их в газете. Некоторые сиг-
налы получают немедленную реакцию, в то
время как другие – нет. Мало того, поло-
жение усугубляется. Мы публиковали сооб-
щение читателя об открытых люках лив-
невой канализации, но недостаток не толь-
ко не исправлен – читатели сообщают о
новых открытых люках на улице Ново-
Спортивная, Красногорском шоссе. Мало
того, что это опасно – открытые люки
ведут к засорению достаточно дорогосто-
ящей системы, и её очистка и ремонт
могут влететь в копеечку. Будет ли со-
здано предприятие, которое станет хозя-
ином городской «ливневки»?

— Кто давно работает, тот вспомнит
предысторию. В 1989 году должны были
быть построены система ливневой кана-
лизации, очистные сооружения, мусоро-
перерабатывающий завод. Но народ
вышел на митинг, покричал, пооборвал
пуговицы на пальто Валентине Матвеевне
Данилиной, и всё заглохло. Ливнёвка не
была сделана. И мы наблюдаем послед-
ствия тех «революционных действий».
Сейчас вышел закон о собственности,
многие поля вокруг города, которые мож-
но было бы использовать под нужды
города, находятся в собственности, и
сегодня такое строительство влетит в
немалые деньги. Это очень большая
проблема для города – ливнёвки, как
системы, практически не существует. Нет
организации, которая её обслуживает, в
настоящее время это вменено в обязан-
ности Одинцовскому ДРСУ. Но надо де-
лать специальную службу. Сделать это
можно после раздела полномочий меж-
ду городскими и районными властями.
Вопрос, кстати, далеко не прост – при-
веду пример с брошенным жильём. Есть

на территории района несколько жилых
домов, за которые никто не отвечает
вообще. Организации, которым принад-
лежали дома, обанкротились или при-
ватизировались без этих домов. Чтобы
оформить всё это как положено, сейчас
надо платить деньги. Раньше всё было
бесплатно, теперь надо платить. Поэто-
му - бросают. Были случаи - меня про-
сили взять эти дома. Район шел на-
встречу, брал их, брал на себя брошен-
ные коллектора, однако немедленно по-
лучал протест прокуратуры: на каком ос-
новании? Вот так и появляются бесхоз-
ные дома, которые мы не имеем закон-
ных оснований обслуживать.

И всё-таки о ливнёвке будем думать.
И не только о ней — в последнее время
вновь обострился вопрос с канализаци-
ей. Город растёт и будет расти дальше,
а возможности Москвы по приему сточ-
ных вод от нашего района ограничены.

— Вам наверняка известна история о
том, как обитатели коттеджных посёл-
ков Рождествено и Подушкино протесту-
ют против «перенаселённости» коттед-
жными городками окрестностей Подуш-
кинского лесопарка. Прокомментируйте ее,
пожалуйста.

— Нет, вопрос о «перенаселённости» в
данном случае не стоит. У нас есть гене-
ральный план развития района, в кото-
ром указана предполагаемая численность
населения. К этой квоте мы ещё не по-
дошли. Тут другое. Я живу в Немчиново,
когда строил дом, прямо за ним рассти-
лалось поле. Красиво, погулять можно. А
сейчас  ещё четыре линии домов вырос-
ли. Да, это создало трудности. Говорят,
и следующее поле будет застроено. Ко-
нечно, это неудобно. Однако что можно
сделать в данном случае? Директор хо-
зяйства приходит, поясняет – купили зем-
лю в другом районе, а на данный учас-
ток нашли покупателя. Я не могу этого зап-
ретить, нет возможности ни у кого выну-

дить людей заниматься на этих участках
сельским хозяйством. Это их собствен-
ность. Как гражданин – я против, мне
тоже не нравится эта ситуация. Шум, гам,
опять по дорогам везут стройматериалы…
Как глава района – возразить не могу,
попытка возражения будет тут же успеш-
но оспорена в суде. Закон есть закон, он
может нам не нравиться, но всё равно
придётся ему следовать. Он написан не
для Москвы и Московской области, а для
всей России. Но у меня на родине, к при-
меру, никто не покупает земельные наде-
лы, хотя это Кубань.

— А вот Леонид Ярмольник предложил
строить на спорном поле не 65 коттед-
жей, а одно-два больших поместья. Как
вы относитесь к такой идее?

— Я понимаю Ярмольника, я был у
него дома, в гостях. Не имею ничего
против этой идеи – пожалуйста. Только
вот где взять этого человека, одного-
двух, с такими деньгами? Почему тогда
сам Ярмольник себе такой маленький
участок купил? Взял бы, да купил эти
четыре гектара. Скажет – денег нет.

Но это ещё что, сейчас в Госдуме

«ЗАКОН БЫЛ НАПИСАН НЕ ДЛЯ МОСКВЫ
И МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ, А ДЛЯ ВСЕЙ РОССИИ»
Пресс-конференция главы Одинцовского района
Александра Гладышева прошла 26 июля

рассматривается вопрос о разрешении
строить в лесах. Я категорически про-
тив, однако и этот закон не для Один-
цовского района пишется, а для всей
огромной России, где строить на деся-
ти процентах лесных площадей вовсе не
так уж и проблематично, как у нас. Но
специфика Одинцовского района в том,
что все именно у нас хотят построить-
ся. На Рублёвке живёт наша элита. Прак-
тика, когда кто-то приобретает гектар
земли, а потом разбивает его на участ-
ки по пятнадцать соток, законна. Соб-
ственность, которую застройщик приоб-
рёл, – не муниципальная. Это его пра-
во продавать землю таким образом, как
ему удобно, – по четыре ли гектара, по
половине, а может быть – уже с пост-
роенными домами.

—  В текущем году приоритетным на-
правлением развития района избрана ме-
дицина. ЦРБ и роддом отремонтируют,
а есть ли намётки – что станет следу-
ющим приоритетным направлением?

— Роддом начнет работу в марте-ап-
реле будущего года. Вторая часть ре-
монта ЦРБ будет продолжаться месяца
четыре в 2007 году. На будущий год
запланирован полный ремонт детской
поликлиники, ремонт нескольких ФАПов,
здания скорой помощи. Над зданием
«скорой» будет надстроен ещё один этаж.
То есть, программа по здравоохранению
за один год закончена не будет, на бу-
дущий год работы будут продолжены,
думаю, программа их финансирования
будет не менее, чем 250 миллионов,
вложенных в медицину в этом году. Бу-
дем строить еще несколько сельских
ФАПов. Есть тенденция к их сокраще-
нию, но мы будем увеличивать их коли-
чество, они себя оправдывают. Во всех
населённых пунктах врачи должны быть
доступны.

Записал Александр ЛЫЧАГИН.
Глава района ответил и на много-

численные вопросы других участни-
ков пресс-конференции. Что еще ин-
тересного произойдет в городе и
районе, вы узнаете из ближайших
выпусков «Новых рубежей».

ХОРОШИЕ ЛЮДИ, ХОРОШИЕ ТРАДИЦИИ
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БЛАГОУСТРОЙСТВО

БОЛЬНИЧНЫЙ ПАРК
НЕ УМРЁТ

Разработчики архитектурного
проекта обещают при выполне-
нии строительных работ макси-
мально сохранить зеленые насаж-
дения в центре Одинцова.

СУДЬБА больничного парка вблизи старого
«неврологического» корпуса Одинцовской ЦРБ
(находящегося по адресу Можайское шоссе,
д.55), с недавних пор стала предметом беспо-
койства  жильцов окрестных домов. Тревога
жителей первого микрорайона за будущее это-
го тихого зеленого уголка (на протяжении не
одного десятка лет экранирующего больницу и
ближайшие дома от вредоносного воздействия
главной дороги города - Можайского шоссе)
породила массу слухов и домыслов.

Многочисленные неофициальные версии
развития событий вокруг старого больнично-
го парка из уст озабоченных его судьбой
местных жителей звучат весьма неутешитель-
но - с экологической точки зрения.

Так, по одной из рожденных домыслами
версий «здание больницы будет снесено, парк
- начисто вырублен, а на его месте будет по-
строен очередной жилой комплекс»… По дру-
гой – на месте «наконец сгоревшего» старого
морга судмедэкспертизы (который по завер-
шении своей роли «царства мертвых» давно
служил пристанищем для асоциальных эле-
ментов) якобы «будет возведено некое
спортивное сооружение, а на месте парка
будет стадион и т.п…»

 Панический оттенок прогнозам придает
недостаточная информированность населения
о планах застройки данного участка городс-
кой территории.

«Что же на самом деле будет с боль-
ничным парком?» - взволнованно прозвучал
адресованный «всезнающей газете» вопрос от
жильцов домов №№7а и 9 по улице Недели-
на, радеющих об экологическом благополучии
микрорайона. Неужели маленькому зеленому
островку безмятежности, уютно обосновавше-
муся посреди городской суеты, и впрямь гро-
зит участь быть уничтоженным, или же осно-
вания для таких панических прогнозов наду-
манны и парк оставят в покое?

О реальных перспективах старого больнич-
ного парка мы поинтересовались у начальника
районного Управления архитектуры и градост-
роительства Валентина Григорьевича Ганкина.

По словам главного архитектора района,
согласно проекту благоустройства  данного
участка городской территории (пока находя-
щемуся на стадии разработки), в обозримом
будущем на территории нынешнего больнич-
ного парка действительно запланировано стро-
ительство – но, вопреки домыслам – не жи-
лого дома и не спортсооружения, а новой
общеобразовательной школы. Границы боль-
ничной территории при этом будут несколько
изменены. По утверждению Валентина Григо-
рьевича, строительство школы несет в себе
объективную необходимость и мотивировано
фактором удобства и безопасности для буду-
щих и настоящих маленьких школяров. Ведь
многие ребята, проживая в близлежащих до-
мах,  вынуждены ходить в школы, значитель-
но удаленные от их домов (в частности, в
школу №13). Такая долгая дорога в школу, как
оправданно считают представители районной
администрации, и отнимает много времени у
самих учеников, и «много нервов» у их роди-
телей, обеспокоенных, в частности, вопросом
безопасности для жизни и здоровья своих
чад. Так, например, ученику, идущему со сто-
роны улицы М. Неделина в 13-ю школу, по
пути приходится пересекать автодорогу, что
само по себе далеко не безопасно.

Стало быть, возведение нового общеобра-
зовательного учреждения на вышеуказанной
территории вполне оправдано, и многие мамы
и папы юных учеников, без сомнения, скажут
за будущую школу районному руководству
большое спасибо.

Самый болезненный и главный для искрен-
них ревнителей экологического благополучия
вопрос: что будет с деревьями?

Судя по всему, хоть границы парка незна-
чительно сузятся, «зеленый островок» здесь
останется.

«При строительстве школы и благоустрой-
стве прилегающей к ней территории мы по-
стараемся максимально сохранить имеющие-
ся в парке зеленые насаждения, - пообещал
Валентин Ганкин, - подвергаться вырубке бу-
дут преимущественно  старые тополя, не не-
сущие в себе ценности и пользы…»

Словом, как явствует из утверждений ком-
петентного и авторитетного лица, строитель-
ство в первом микрорайоне новой школы не
должно погубить старый парк.

Елена МОРОЗ.

— В этом году, как и в
предыдущие, в нашем рай-
оне действует программа
временного трудоустрой-
ства несовершеннолетних
граждан в возрасте от 14
до 18 лет. На нее из фе-
дерального бюджета выде-
лено 442 тысячи 500 руб-
лей. Эти деньги использу-
ются на выплату матери-
альной поддержки подрос-
ткам из расчета 720 руб-
лей в месяц на каждого
пропорционально отрабо-
танному времени. К сере-
дине июля мы заключили
13 договоров с сельскими
и городскими администра-
циями, МРЭПами, а также
с одинцовским управлени-
ем образования. В рамках
этих договоров в первом
полугодии был трудоустро-
ен 501 подросток. Из их
числа на предприятиях
ЖКХ отработали 38 чело-
век, в местных админист-
рациях – 255 мальчиков и
девочек. Управление обра-
зования обеспечило рабо-
той 178 человек.

— На какую работу чаще
всего берут подростков?

— Как правило, им пред-
лагают неквалифицирован-
ный труд. Например, ребят
принимают разнорабочими
по благоустройству терри-
торий школ и пришкольных
участков, ремонту школьной
мебели, классов, доверяют
приводить в порядок па-
мятники и места захороне-
ния воинов Великой Отече-
ственной войны. Им можно
рассчитывать на должность
садовника, озеленителя,
ученика сантехника, медре-
гистратора.

В этом году перечень
профессий для подростков
несколько расширился, но
он не удовлетворяет по-
требности ребят. Большин-
ство из них на «ты» с ком-
пьютером. Профессия
дворника или уборщицы их
не прельщает. А вакансий
по работе с компьютером у
нас нет. Популярностью
пользуется должность курь-
ера, но работодатели берут
на нее ребят старше 18
лет. Подростка помладше
всерьез не принимают. Не
всегда работодатели ведут
себя корректно со школь-
никами. Не вовремя выпла-
чивают зарплату.

— А у вас есть какие-то
конкретные претензии к ра-
ботодателям?

— На подростков, кото-
рых направлял на работу
центр занятости населения,
никто не жаловался. Ско-
рее, наоборот, их работой
довольны. С приемом на
работу несовершеннолетне-
го человека, конечно, воз-
никают определенные
сложности. Нужно выделять
специального работника,
который будет учить под-
ростков, наблюдать за
ними. Требуется оформить
несколько документов при
заключении договоров. Ра-
ботодатели в таких случа-
ях боятся дополнительных
нагрузок и хлопот. Исходя
из собственного опыта,

ЕСЛИ ПОДРОСТОК
ХОЧЕТ РАБОТАТЬ...

КАНИКУЛЫ

Летние каникулы наши дети
проводят по-разному. Одним
нравится валяться на пля-
же, другие запасаются ви-
таминами на даче, третьим
хочется поработать. Как
трудоустроиться подростку?
С этим вопросом наш кор-
респондент обратился к на-
чальнику отдела по трудо-
устройству и специальным
программам Одинцовского
центра занятости населения
Наталии Александровне
Абабковой.

став комиссии по делам
несовершеннолетних. Два
раза в год центр занятос-
ти отчитывается на заседа-
ниях комиссии о работе,
проделанной по трудоуст-
ройству подростков. Основ-
ная проблема: ребята ищут
более престижную работу,
а работодатели предлагают
им неквалифицированный
труд. Хотелось бы снять
это противоречие. Со сто-
роны руководителей пред-
приятий мы ждем больше
отзывчивости, вакансий
для молодежи.

— Как доходит информа-
ция о вакансиях до подрос-
тков?

— По разным каналам.
Ребята сами обращаются в
центр занятости населения
и получают необходимые
сведения. Мы даем ин-
формацию в средствах
массовой информации,
проводим ярмарки вакан-
сий.

— На сегодняшний день
есть вакансии для подрост-
ков?

— Постоянно есть вакан-
сии почтальонов. Можно за-
няться благоустройством
населенных пунктов, порабо-
тать помощниками сантех-
ников, медрегистраторами,
уборщиками помещений.

— Куда обращаться ребя-
там? По какому телефону
звонить?

— Обращаться можно в
наш отдел или отдел по
взаимодействию с работо-
дателями, куда стекаются
заявки. Телефон службы
занятости 599-42-68. Ежед-
невно список вакансий ме-
няется. Если сегодня чело-
век не подобрал себе ме-
сто, не исключено, что зав-
тра ему больше повезет.

— До конца каникул еще
есть время. Будем надеять-
ся на то, что желающие
потрудиться найдут приме-
нение своим силам и способ-
ностям.

Беседовала
 Лариса РОДИОНОВА.

Фото автора.

могу сказать: никаких до-
полнительных трудностей
здесь нет. Центр занятос-
ти в рамках договоров тре-
бует копии тех документов,
которые предприятие дела-
ет для себя, - приказ о
приеме и увольнении, та-
бель, расчетный листок.
Есть морально-этическая
сторона дела. Каждый ру-
ководитель должен заду-
маться о личной ответ-
ственности за трудовое
воспитание подрастающего
поколения.

— Я наблюдала, как от-
лично трудились ребята на
ремонте Голицынской школы
№1, красили двери, оконные
рамы, приводили в порядок
классную мебель, занимались
цветоводством.

— Действительно, работа
школьных бригад отлично
организована. Спасибо за
это управлению образова-
ния и местным админист-
рациям. Глава района
Александр Георгиевич Гла-
дышев уделяет большое
внимание летнему трудоус-

тройству школьников. Как
уже сказала, управление
образования заключило с
нашим центром договор. В
соответствии с ним к ос-
новной зарплате мы допла-
чиваем 720 рублей в ме-
сяц. Эта материальная под-
держка не облагается нало-
гом. В целом член школь-
ной бригады, отработав-
ший месяц,  получает 2880
рублей. Согласитесь, для
ребенка это – ощутимая
сумма.

— Кто отвечает за охра-
ну труда подростков? Как
контролируется их деятель-
ность?

— За охрану труда несет
ответственность предприя-
тие, работодатель. Он дол-
жен создать соответствую-
щие условия работы. Еже-
годно проводит проверки
комиссия по делам несо-
вершеннолетних совместно
с прокуратурой. Комиссию
возглавляет Людмила Сте-
пановна Гурина, которая
очень болеет душой за де-
тей. Я также вхожу в со-

Муниципальный заказчик: муниципальное унитарное
предприятие «Управление жилищного хозяйства» Один-
цовского района Московской области.

Место нахождения: Московская область, г.Одинцово.
Почтовый адрес: 143000, Московская область, г.Один-

цово, ул.Ново-Спортивная, д.10.
Номер контактного телефона: 596-45-41.
Источник финансирования: бюджет муниципального об-

разования «Одинцовский район Московской области».
Предмет муниципального контракта: ремонт помеще-

ний подвала жилого дома № 3 по ул.Комсомольская, г.О-
динцово.

Объемы выполняемых работ: согласно сметы.
Краткая характеристика работ: ремонт помещений под-

вала жилого дома с переоборудованием для нужд
спортивного комплекса.

Форма, сроки и порядок оплаты работ: Подрядчик
выполняет работы за счет собственных средств, без аван-
сового обеспечения.

Закрытое акцио-
нерное общество
«Центр дезинфекции
и профилактики в
Московской облас-
ти» сообщает об из-
менении своего на-
звания и организаци-
онно правовой фор-
мы. Новое название
общества: общество
с ограниченной от-
в е т с т в е н н о с т ь ю
«Профилактика».

Телефон для
справок 599-64-32.

Заказчик производит 100% оплату выполненных работ
в течение 90 банковских дней с даты подписания акта
сдачи-приемки работ (представления Подрядчиком Акта вы-
полненных работ КС-2 и формы КС-3).

Все расчеты Заказчика с Подрядчиком по муниципаль-
ному контракту производятся Заказчиком в безналичной
форме путем перечисления денежных средств на расчет-
ный счет Подрядчика в МКБ «ОДИНБАНК» (ООО), г.Один-
цово Московской области.

Срок, место и порядок предоставления конкурсной до-
кументации: конкурсная документация предоставляется по
адресу: Московская область, г.Одинцово, ул.Ново-Спортив-
ная, д.10, МУП «Управление жилищного хозяйства».

Телефон: 596–45–41.
Срок предоставления: с 01 августа 2006 г. до 31 ав-

густа 2006 г.
Конкурсная документация предоставляется бесплатно.
Полный текст объявления размещен на официальном

сайте www.odin.ru.
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ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК №34 от 21  июля 2006г.

В ПРОШЛУЮ ПЯТНИЦУ веду-
щие инженеры различных зак-
рытых конструкторских бюро,
представители силовых ве-
домств, ветераны, прошедшие
горнило вооруженных конфлик-
тов последних десятилетий, че-
ствовали в Кубинке сотрудников
38-го научно-исследовательского
испытательного института Мини-
стерства обороны России име-
ни маршала бронетанковых
войск Я.Н. Федоренко. «Танковой
столице» страны исполнилось 75
лет.

Командованию института при-
шлось пойти на маленькую хит-
рость: о месте торжественного
собрания знали немногие, ина-
че зал обновленного Дома офи-
церов части не смог бы вмес-
тить всех желающих. Гости съе-
хались со всей России.

Собрание открыл начальник
главного автобронетанкового уп-
равления (ГАБТУ) генерал-пол-
ковник В.А. Полонский. Владис-
лав Александрович напомнил,
что 10 июля 1931 года в соот-
ветствии с постановлением Рев-
военсовета в районе Кубинки
был сформирован научно-испы-
тательный автобронетанковый
полигон, приступивший к «обкат-
ке» образцов отечественной
бронетанковой техники. С тех
пор уже 75 лет этот полигон, а
ныне институт, испытывает и
принимает на вооружение техни-
ку, которую применяют все виды
и рода Вооруженных сил стра-
ны. Ни одно сражение,
ни одна битва Вели-
кой Отечественной
войны не обошлись
без совершенствован-
ных на полигоне танков
Т-34, КВ, ИС. При на-
чальнике Управления
танковых войск главном марша-
ле бронетанковых войск А.Х. Ба-
баджаняне здесь началось со-
здание танков нового поколения
— Т-64, Т-72, Т-80 с мощным
ракетно-пушечным вооружением,
до сих пор, превосходящих все
западные образцы. Начальник
ГАБТУ рассказал также, что на-
кануне юбилея в институте со-
стоялась научно-техническая кон-
ференция, посвященная разви-
тию бронетанкового вооружения
и техники. Военных секретов он
не раскрыл, но стало ясно, что
русские танки еще много лет
будут самыми надежными и
эффективными в любых сраже-
ниях.

Заместитель министра оборо-
ны, начальник вооружения Воо-
руженных сил генерал армии
А.М. Московский в первую оче-
редь поблагодарил ветеранов
института, отметив, что благода-
ря им в Кубинке образовалась
настоящая школа отечественно-
го танкостроения, и зачитал по-
здравительный адрес министра
обороны С.Б. Иванова.

Директор федеральной служ-
бы по оборонному заказу гене-
рал-полковник С.А. Маев явно
волновался. 43 года его жизни
были связаны с 38-м НИИИ.
«Если рассматривать этапы раз-
вития наших Вооруженных сил,
развития танковых войск, то

этот институт стал «Меккой» не
только отечественного, но всего
танкостроения стран СНГ», —
отметил Сергей Александрович.

Заместитель главнокомандую-
щего сухопутными войсками ге-
нерал-полковник В.В. Булгаков,
поблагодарил сотрудников
НИИИ за надежные машины,

всегда прикрывавшие пехоту в
бою. Солидарен с ним был и
командующий ВДВ генерал-пол-
ковник А.П. Колмаков: «Воздуш-
но-десантные войска немысли-
мы сегодня без того вооруже-
ния, которое разработано здесь
присутствующими».

— Мне сегодня было приятно
слушать теплые и приятные сло-
ва в адрес нашего института, —
обратился к собравшимся гла-
ва Одинцовского муниципально-
го района А.Г. Гладышев. — Он
выстоял в трудные времена и
сегодня готов выполнить любые
задачи, поставленные прави-
тельством и президентом Рос-
сийской Федерации.

Александр Георгиевич пере-
дал поздравления губернатора
Московской области Героя Со-
ветского Союза Б.В. Громова и
вручил подарки институту и его
начальнику, депутату Совета де-
путатов Одинцовского района
генерал-майору В.И. Федоте, у
которого накануне был день
рождения.

В шестой раз отмечает юби-
лейные даты танкового полиго-
на его начальник с 1976 по 1985
годы генерал-лейтенант в от-
ставке В.М. Антоневич. Василий
Михайлович командовал науч-
ным заведением в период сво-
еобразного «ренессанса», дав-
шего импульс развитию танко-

строения и всем Вооруженным
силам. Бывший начальник поже-
лал сегодняшним сотрудникам
института держать высокую
марку Кубинки.

Поздравили коллег-оружейни-
ков и испытателей начальник
ракетно-артиллерийского управ-
ления Министерства обороны
генерал-полковник Н.И. Свети-
лов, генеральный конструктор
Уральского конструкторского
бюро транспортного машино-
строения В.Б. Домнин, Герой
Социалистического Труда, лау-
реат Государственной премии
генерал-полковник А.Т. Смирнов.
Александр Тимофеевич Смирнов
был на собрании одним из ста-
рейших, 3-я танковая бригада
Т-26, в которой он служил, ис-
пытывала танки еще в 1930-х
годах.

После официальных речей
военнослужащих,  конструкторов,
испытателей, служащих Воору-
женных сил наградили медаля-
ми «За воинскую доблесть», «За
трудовую доблесть», знаками
«За службу в танковых войсках»,
«За создание бронетанкового
вооружения и техники», грамо-
тами и благодарностями. Глава
Одинцовского муниципального
района А.Г. Гладышев вручил
почетные знаки и грамоты от
губернатора Московской облас-
ти. Глядя на это, один из гене-
ралов проворчал: «В былые вре-
мена на такой юбилей ордена
вручали».

Начальник 38-го НИИИ МО РФ
генерал-майор В.И. Федота по-
благодарил гостей и коллег,
ветеранов-танкистов и пригла-
сил их на полигон, чтобы пока-
зать, чем гордились, и чем гор-
дятся наши танковые войска.

По бетонной полосе прошла
вся история отечественного тан-
костроения: танки МС-1, БА-6,
Т-26, Т-30, Т-70, легендарный Т-
34, самоходные установки и тан-
ки СУ-100, ИСУ-152, ИС-2, ИС-
3, бронетранспортеры БТР-40,

БТР-152, БТР-80, боевые маши-
ны пехоты первой, второй, тре-
тьей серий. Завершали парад
состоящие сегодня на вооруже-
нии танки Т-72 и Т-90. Совре-
менный Т-80У открывал показ.
Промчавшись мимо публики по
бетонным плитам, он исполнил
«танковый вальс». Разворачивая
корпус и башню, танк «танцевал»
под музыку «Случайного вальса»
в исполнении Утёсова, а в за-
вершение номера, как положено,
поклонился, поднимая и опуская
орудийное дуло.

Поздравить танкистов прибы-
ли их соседи по Кубинке — во-
ины 45-го гвардейского отдель-
ного разведывательного полка
ВДВ. Воины-десантники показа-
ли приемы рукопашного боя,

обезвреживания диверсантов и
террористов, разбивали горя-
щие кирпичи, бутылки об голо-
ву, доски в руках партнеров.
Поневоле задумаешься: такие
парни, и такая техника в одном
месте могут выполнить любую
боевую задачу.

То, что последовало дальше,
заставило содрогнуться в пря-
мом и переносном смысле всех
гостей праздника. Танки уничто-
жали учебные цели. Скрываясь
за бруствером, они открыли
огонь по мишеням, сначала с
позиции, затем двигаясь по
пересеченной местности. Все
цели были уничтожены.

На завершающем праздник
банкете в административном
здании знаменитого Музея бро-
нетанковой техники и вооруже-

ния ветераны помянули своих
однополчан, не вернувшихся с
полей сражений, ушедших из
жизни в мирные годы, желали
успехов и процветания институ-
ту. Все было обыденно, пока в
зал не вошла «леди танковых
войск», единственная в России
женщина-полковник-танкист в
отставке Людмила Ивановна Ка-
линина. Ее встречали стоя и с
аплодисментами. Людмиле Ива-
новне 91 год, она кавалер орде-
на Боевого Красного Знамени,
двух орденов Отечественной
войны, двух — Красной Звезды,
ордена Почета. В 1934 году Л.И.
Калинина была направлена на
учебу в Военную академию ме-
ханизации и моторизации РККА
имени Сталина. С тех пор ее

жизнь связана с
танковыми войс-
ками. Людмила
Ивановна в дово-
енные годы меха-
ником-водителем
испытывала танк
Т-70, пройдя в
нем 3500 кило-
метров, в Вели-
кую Отечествен-
ную стала началь-

ником отдела ремонта и эваку-
ации танков Управления броне-
танковых войск Северо-Кавказс-
кого фронта. Под руководством
Калининой в строй было воз-
вращено более 3000 бронема-
шин…

Пока есть такие танки, пока
есть такие люди, как в 38-м на-
учно-исследовательском испыта-
тельном институте, у нашей
страны есть будущее. Россия
обогнала всех по совершенство-
ванию и модернизации своей
бронетехники. И спасибо за это
надо сказать, в первую очередь
инженерам и испытателям ку-
бинского полигона. Их труд —
поистине ратный подвиг во имя
будущего Отечества.

Николай МИТРОНОВ.
Фото автора.

ЮБИЛЕИ

ПРАЗДНИК  В  СТОЛИЦЕ  ТАНКОВ
В ближайшие полвека танки останутся основным ви-
дом оружия  во всех наземных сражениях. Эту мысль
высказал один из военачальников последнего перио-
да советской истории. И сегодня она нашла под-
тверждение.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
 Заказчик: администрация  городского поселения Лесной городок Одинцовско-

го муниципального района.
Место нахождения, адрес:143080,Московская область, Одинцовский р-н, п.Лесной

городок, ул.Фасадная д.8/3.
Финансирование: бюджет муниципального образования «Одинцовский район

Московской области».
Предмет контракта: организация питания в Лесногородской СОШ.
Место и срок поставки: Лесногородская СОШ, п.Лесной городок, д.10; сен-

тябрь 2006 г. по 31 мая 2006г.
Оплата: Все расчеты Заказчика с Поставщиком по муниципальному контракту

производятся Заказчиком в безналичной форме путем перечисления денежных
средств на расчетный счет. Ежемесячные авансовые  платежи 1 раз в месяц.

Начальная цена контракта: 450, 0 тыс. руб.
 Конкурсная документация  предоставляется бесплатно по адресу: п. Лесной

городок, д.12 с 29 июля 2006 г.
Критерии оценки:  качество продукции; цена контракта; сроки оказания услуг.
Вскрытие конвертов: по адресу Заказчика 29 августа  2006 г. в 10 часов 00

мин.
Проведение итогов конкурса: по адресу Заказчика 30 августа 2006 г. в  10

часов.   Обеспечение заявки и исполнения контракта не предусмотрено. Полный
текст извещения и конкурсная документация размещены на сайте в сети Интер-
нет по адресу : www.odin.ru.

Заказчик: администрация сельского поселения Захаров-
ское Одинцовского муниципального района, 143022, МО,
Одинцовский район, п. Летний отдых, ул. Зеленая д.1а.

Предмет конкурса: оборудование для Захаровской СОШ
(активная акустическая система –2шт, активный сабвуфер –
2 шт, коммутационный комплект - 1шт).

Получено заявок: 2 заявки.
1. ООО «Юго-Западная Световая компания»,  Калужская

обл., г. Обнинск, ул. Аксенова, д.6б.

Заказчик: администрация сельского поселения Захаров-
ское Одинцовского муниципального района, 143022, МО,
Одинцовский район, п. Летний отдых, ул. Зеленая д.1а.

Предмет конкурса: обслуживание программы «Парус».
Получено заявок: 2 заявки.
1. ЗАО «Центр Информационных технологий», Московс-

кая обл, г. Звенигород, ул. Парковая, д.24.
2. ООО «ЗЕНКОМ», Московская обл., г. Звенигород, ул.

Почтовая, д.8.
В результате рассмотрения и оценки заявок на участие в

конкурсе признать право на заключение контракта за ЗАО
«Центр Информационных технологий»,   предложившее цену
контракта – 100 000 (сто тысяч) рублей.

Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок в
полном формате размещен на сайте в сети Интернет по
адресу www.odin.ru.

2. ООО «ЭльКом», г. Москва, ул. Талдомская, д.5, корп.1,
стр.2.

В результате рассмотрения и оценки заявок на участие в
конкурсе признать право на заключение контракта за ООО
«Юго-Западная Световая компания»,  предложившее цену
контракта – 98000 (девяносто восемь тысяч) рублей.

Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок в
полном формате размещен на сайте в сети Интернет по
адресу www.odin.ru.

ОФИЦИАЛЬНО

Промчавшись мимо публики по
бетонным плитам, он исполнил
«танковый вальс». Разворачивая
корпус и башню, танк «танцевал»
под музыку «Случайного вальса».

Институт в Кубинке стал
«Меккой» не только отечествен-
ного танкостроения.

• Легендарная самоходная установка СУ-100.
• Глава Одинцовского района А.Г. Гладышев и заместитель министра
обороны РФ А.М. Московский.
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КАДРЫ ДАЧНОГО СЕЗОНА

СОВЕТУЮ ВАМ

УЗНАЙТЕ БОЛЬШЕ
Здравствуйте, друзья! Разрешите представить вам садо-
во-огородную страничку в цвете. Согласитесь, смотрится
интереснее… Присылайте, приносите в редакцию свои
фотографии, связанные с тематикой работы на дачных
и приусадебных участках: теперь ваши снимки могут пе-
редать все краски земельных забот! И не забывайте мой
контактный телефон – 593-52-74.

НЕ ЛЮБУЙТЕСЬ
ЭТОЙ КРАСОТОЙ

Цветет картошка белыми, сиреневыми цветками,
такими нежными, воздушными…

РАДУЮТ ГЛАЗ, но… должны
быть нами сорваны. Удаление
цветков с растений картофе-
ля способствует увеличению
его урожая, поскольку в пери-
од цветения происходит обра-
зование клубней. В это время

также следует часто рыхлить
почву и хотя бы изредка по-
ливать посадки (особенно,
если стоит жаркая погода).
Данные меры позволят увели-
чить урожай картофеля на 30-
40 процентов.

ПРОЩЕ НЕ БЫВАЕТ

ЗАПАСАЕМ ЯБЛОКИ
19 августа – яблочный Спас. С этого дня на Руси
принято собирать урожай яблок.

ПЛОДЫ следует снимать
только в сухую погоду, обяза-
тельно с плодоножкой, осто-
рожно отделяя ее от ветки
(без плодоножки яблоки те-
ряют свои сортовые качества
и долго не хранятся), не дер-
гая и не откручивая. Нельзя
собирать урожай рано утром
или тотчас после дождя. Не
стряхивайте яблоки с деревь-
ев: плоды битые и с повреж-
денной кожицей также не бу-
дут долго храниться, сгниют.
Упавшие плоды, а также
больные и поврежденные,
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.ХОЧЕТСЯ СРАЗУ ЖЕ СЪЕСТЬ
ВОТ ТАКОЙ аппетитный фотонатюрморт

прислали в редакцию давние подписчи-
ки «Новых рубежей», супруги ИВАНОВЫ
из поселка Сосновка (район Кубинки).

У Лидии Ивановны и Евгения Евгень-
евича дача расположена в районе же-
лезнодорожной платформы Часцовская.
На шести сотках выращивают картофель,
огурчики, кабачки, свеклу, морковь, лук,
чеснок, салаты, петрушку, фасоль и, ко-
нечно, клубничку с земляничкой. Ведь
ягоды последних содержат большое ко-

личество аскорбиновой кислоты, фолие-
вую кислоту и железо (это сочетание ока-
зывает лечебное действие при анемии,
ревматизме, неврастении), эффективны
при гастритах, рахите, пародонтозе, сто-
матите, экземе, кожных сыпях, атероскле-
розе. Имеют тонизирующее, ранозажив-
ляющее, противовоспалительное, вяжущее,
желчегонное и мочегонное действие.

А вообще-то, вкусно и полезно все, вы-
ращенное собственными руками, с «вло-
жением души».

ЯГОДА – МАЛИНА
Кто ее не видел? Кто ее не пробовал? История происхождения этой
культуры свидетельствует о том, что она является спутницей леса.

СЛЕДОВАТЕЛЬНО, открытые, сильно
освященные участки под закладку мали-
ны менее пригодны. Лучшими участками
для ее посадки являются ровные или с
легким склоном на юг, юго-запад или
запад. Территория должна быть окруже-
на защитными насаждениями, естествен-
ными или созданными искусственно.
Малина требовательна к влаге, однако
плохо переносит переувлажнение почвы.
На таких почвах она вымокает, а зимой
сильно подмерзает. Плохо переносит и
высокое стояние грунтовых вод (на план-
тации малины они не должны быть бли-
же одного метра к поверхности земли).

Лучше всего растет малина на дос-
таточно влажных и свободных от сорня-
ков почвах. Лучшими предшественника-
ми для малины (а также ежевики) яв-
ляются злакобобовые травы.

Малина – многолетний полукустарник.
Ее надземная часть живет два года. В
первый год побеги растут, и в пазухах
их листьев закладываются плодовые
почки. Обычно в каждой пазухе их бы-
вает две: более крупная основная и
более мелкая запасная. В случае гибе-
ли основной почки развивается запас-

ная. На второй год побеги куста плодо-
носят. После плодоношения побеги засы-
хают, и их вырезают.

Формирование кустов малины идет за
счет побегов замещения, ежегодно воз-
никающих на ее корневище, и от корне-
вых отпрысков, образовавшихся на кор-
нях малины недалеко от побегов замеще-
ния. Таким образом, кусты состоят из от-
дельных разновозрастных частей. Выко-
панную малину можно легко разделить на
части.

Цветки у этой ягоды, как правило, обое-
полые, с большим количеством пестиков
и тычинок. Для нормального формирова-
ния ягоды необходимо, чтобы все рыль-
ца пестиков были опылены.

Посадку малины можно делать весной
и осенью. Для осенних посадок участок
пашут за месяц до этого, а затем боро-
нуют.

Малина очень отзывчива на подкормку
(минеральные удобрения, навозная
жижа). Хорошо проводить подкормку со-
вместно с поливом насаждений.

Малина недостаточно морозостойка и
для благополучной перезимовки нуждает-
ся в хорошей снеговой защите…

Фото Алеси ВИТ.

складывайте отдельно от сня-
тых. Не пересыпайте яблоки
из съемочных корзин - осто-
рожно  руками перекладывай-
те в ящики.

НАШИ ПОМОЩНИКИ

ЭТО «Ж-ЖУ» НЕСПРОСТА!
ПЧЕЛЫ способствуют лучшему пере-

крестному опылению плодово-ягодных
растений.

В результате опыления растений пче-
лами на 50-60 процентов повышается
урожай плодов и ягод, а качество их

значительно улучшается. В то же время
пчелы собирают с цветков плодовых и
ягодных растений достаточное количе-
ство нектара.

С каждого гектара цветущих деревьев
яблони, груши, вишни пчелы собирают
по 25-30 килограммов нектара, а с гек-
тара насаждений малины – более 50-ти
килограммов.

Фото Алеси ВИТ.



12  стр. 29 июля 2006 года

ОРГАНИЗАТОРАМИ фестиваля
выступили: инициативная груп-
па архитекторов при поддерж-
ке студенческого клуба Москов-
ского архитектурного института
(МАрхИ) «МЫ», а также, выпус-
кники МАрхИ. Помимо посети-
телей фестиваля, среди кото-
рых было немало одинцовцев,
стоит отметить наших земляков
— организаторов программы.
Наравне с московскими группа-
ми в проведении фестиваля
участвовали: молодежное дви-
жение Ecosonic и две наши
землячки Анастасия Васильева
и Галина Ганкина, представив-
шие публике совместный показ
коллекции одежды под назва-
нием «Спасибо папе».

«Мархифест» проходит уже
второй год подряд, он прово-
дится для студентов, абитури-
ентов, аспирантов и магистров
МАрхИ,  для закончивших его,
для студентов профильных ар-
хитектурных вузов, колледжей и
их друзей. Прежде всего, дан-
ное мероприятие — это турис-
тический поход с развлекатель-
ной и музыкальной программой.
Помимо заявленной программы
все желающие могли устроить
свою программу для зрителей
рядом с главной сценой, чем
не преминула воспользоваться
группа бодиарта. Солнце, крас-
ки, лето и музыка! Раскрась
мир в свои цвета! Раскрась

ОТГУЛЯЛИ

Двухдневный фестиваль под открытым небом «Мархифест»
прошел 8, 9 июля недалеко от Нахабино

СОЛНЦЕ, ЛЕТО И МУЗЫКА
— «МАРХИФЕСТ-2006»

друзей и знакомых на конкурсе
бодиарта — с такими лозунга-
ми люди раскрашивали друг
друга, украшая собой живопис-
ный пейзаж.

Под музыку группы «Вольным
стилем band» прошел и показ
коллекции одежды «Спасибо
папе». По словам Галины Ган-
киной и Анастасии Васильевой
— это их первый опыт совме-
стной работы: «Мы рады, что
наше творчество нашло своих
поклонников. Сразу после пока-
за поступили предложения о
покупке некоторых моделей
одежды, а это лучший показа-
тель». Надо отметить, что на

фестиваль приехали люди
творческие, знающие толк в
современной модной одежде.
Мы поздравляем наших земля-
чек с успехом!

Под выступление таких групп
как «Kurosio», «Соседи по горо-
ду», «Таки ДА» ребята играли
в волейбол, бадминтон, фрис-
би. С наступлением ночи зри-
телям было представлено ог-
ненное шоу и электронная му-
зыка с презентацией ряда ви-
деопроектов. В это ночное вре-
мя в музыкальном сопровожде-
нии  фестиваля участвовали и
ребята из одинцовского дви-
жения Ecosonic. Андрей Тара-

сов, один из идеологов движе-
ния, заметил: «Первый раз мы
устраиваем совместный празд-
ник на открытом воздухе со
студентами архитектурных ву-
зов. Очень хорошо, когда люди
знакомятся друг с другом в
такой солнечной, летней и му-
зыкальной атмосфере. Я ду-
маю что многие из тех, кто
побывал на этом фестивале,
нашли новых друзей».

Зоя Андрианова, один из
организаторов проекта, проком-
ментировала совместную рабо-
ту так: «По сравнению с про-
шлым годом «Мархифест» со-
брал в несколько раз больше

участников, но и работы орга-
низаторам прибавилось. Мы
будем рады, если одинцовские
ребята из Ecosonic будут помо-
гать нам готовить следующие
проекты. И я надеюсь на даль-
нейшее сотрудничество с Галей
и Настей».

Фестиваль завершился толь-
ко в воскресенье вечером. От-
личная погода, хорошая музы-
ка и новые знакомства остави-
ли только приятные впечатления
у всех, приехавших на «Мархи-
фест-2006» — праздник солнца,
лета и музыки.

Катерина БАРАНОВА.
Фото Галины ГАНКИНОЙ.

ОФИЦИАЛЬНО

Заслушав доклад начальника финансово-казна-
чейского управления, заместителя руководителя
администрации Одинцовского муниципального рай-
она Тишкиной Л.Е., Совет депутатов Одинцовского
муниципального района отмечает, что за I квартал
2006 года объем налоговых и неналоговых доходов
на территории Одинцовского муниципального райо-
на составил 2248 млн. рублей, в том числе:

- федерального бюджета – 954 млн. рублей или
42,4% всех доходов;

- областного бюджета – 894 млн. рублей или
39,8% всех доходов;

- бюджета района – 400 млн. рублей или 17,8%
всех доходов.

Бюджет Одинцовского муниципального района
за I квартал 2006 года по доходам исполнен на
103,6% .

При плане доходов I квартала 2006 года 583079

ния имущества, находящегося в муниципальной
собственности; по плате за негативное воздействие
на окружающую среду.

Бюджет района по расходам за I квартал 2006
года исполнен на 72,5%.

При плане расходов I квартала 2006 года (с уче-
том субвенций, субсидий, взаимных расчетов и
средств бюджетных фондов) 700232 тыс. рублей фак-
тические расходы составили 507816 тыс. рублей.

Основной причиной неполного освоения средств
является наличие вакантных должностей в бюд-
жетных учреждениях, а также несвоевременное
проведение конкурсов и заключение контрактов на
выполнение работ, поставку товаров и предостав-
ление услуг.

Долговые обязательства Одинцовского муници-
пального района по состоянию на 01.04.2006г.
составляют 276,5 млн. рублей, в том числе му-
ниципальные ценные бумаги 275,0 млн. рублей и
муниципальные гарантии 1,5 млн. рублей.

За I квартал 2006 года проведено 6 ревизий
финансово-хозяйственной деятельности бюджето-
получателей.

Ревизиями за I квартал 2006 года выявлена
сумма финансовых нарушений в размере 690,5
тыс.рублей, в том числе:

- в использовании средств бюджета района –
293,4 тыс. рублей;

- в использовании внебюджетных средств –

299,3 тыс. рублей;
- в использовании прочих средств (средства

предприятий) – 97,8 тыс. рублей.
По состоянию на 1 июня 2006 года неправо-

мерное расходование бюджетных средств восста-
новлено в бюджет района в сумме 268,0 тыс.
рублей, или 91% от суммы финансовых наруше-
ний; внебюджетных средств в сумме 127,5 тыс.
рублей, или 42,6%; прочие средства восстанов-
лены полностью.

Ревизиями начислены дополнительные плате-
жи в бюджет района в сумме 13,3 тыс. рублей,
которые полностью поступили в бюджет района.

По результатам ревизий привлечено к дисцип-
линарной ответственности 15 человек.

На основании вышеизложенного, Совет депута-
тов Одинцовского муниципального района решил:

1. Принять к сведению информацию об испол-
нении бюджета Одинцовского муниципального
района за I квартал 2006 года.

2. Утвердить отчет о целевом расходовании
средств резервного фонда администрации Один-
цовского муниципального района за I квартал
2006 года.

3. Опубликовать настоящее решение в газете
«Новые рубежи».

А.Г. ГЛАДЫШЕВ,
глава Одинцовского

муниципального района.

РЕШЕНИЕ СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ОДИНЦОВСКОГО
МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ
от  26.06.2006 г. №2/9

Об исполнении бюджета Одинцовского муниципального района за I квартал
2006 года

Руководствуясь Бюджетным Кодексом Россий-
ской Федерации, Законом Московской области от
02.11.2005г. № 229/2005-ОЗ «О бюджете Москов-
ской области на 2006 года» с изменениями и до-
полнениями, Совет депутатов Одинцовского му-
ниципального района решил:

1. Уменьшить бюджет муниципального района
на 2006 год по доходам на 57026 тыс. рублей и
по расходам на 169436 тыс. рублей.

2. Внести в решение Совета депутатов Один-
цовского муниципального района от 15.12.2005г.
№ 5/4 «О бюджете Одинцовского муниципально-
го района на 2006 год» с изменениями и допол-
нениями, внесенными решением Совета депута-
тов Одинцовского муниципального района от
07.04.2006 года № 2/7, следующие изменения и
дополнения:

2.1. В пункте 1:  число «2917196» заменить
числом «2860170»,  число «3354747» заменить
числом «3185311».

РЕШЕНИЕ СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ОДИНЦОВСКОГО
МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ
от 26.06.2006 г. №5/9

О внесении изменений и дополнений в решение Совета депутатов Один-
цовского муниципального района от 15.12.2005г. № 5/4 «О бюджете Один-
цовского муниципального района на 2006 год» с изменениями и дополне-
ниями, внесенными решением Совета депутатов Одинцовского муниципаль-
ного района от 07.04.2006г. № 2/7.

2.2. В пункте 2: число «437551» заменить чис-
лом «325141».

2.3. В пункте 3:  число «437551» заменить чис-
лом «325141».

2.4. Подпункт 5.24 пункта 5 изложить в следу-
ющей редакции:

«5.24. Средств Целевого бюджетного инвести-
ционного фонда Одинцовского муниципального
района, районных целевых бюджетных фондов со-
циально- экономического развития администрации
Одинцовского муниципального района и админи-
страций городских и сельских поселений, входя-
щих в состав Одинцовского муниципального рай-
она». В соответствии с утвержденными сметами
доходов и расходов.

2.5. Внести изменения и дополнения в при-
ложения №№ 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11,
12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 24, 26,
27, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 36, 37, 38,
39, 40, 41, 42,4 3 к решению Совета депутатов

ложениям №№ 26-40».
2.11. Пункт 46 дополнить абзацем 6 следующе-

го содержания:
«-смету доходов и расходов районного  Целе-

вого бюджетного фонда социально-экономического
развития администрации городского поселения
Лесной городок на 2006 год согласно приложе-
нию № 25».

2.12. Дополнить пунктом 47 следующего содер-
жания:

«47.Экономию бюджетных средств, образующу-
юся в результате размещения заказа на закупки
товаров, выполнение работ, оказание услуг для
муниципальных нужд в соответствии с требова-
ниями Федерального закона от 21 июля 2005 года
№ 94-ФЗ «О размещении заказов на поставку
товаров, выполнение работ, оказание услуг для
государственных и  муниципальных нужд» считать
свободными средствами бюджета района, подле-
жащими перераспределению на расходы бюдже-
та района при последующих внесениях измене-
ний и дополнений в решение Совета депутатов
Одинцовского муниципального района «О бюдже-
те Одинцовского муниципального района на 2006
год».

2.13. Пункты 47,48,49,50,51 считать пунктами
48,49,50,51,52 соответственно.

3. Главному редактору газеты «Новые рубежи»
С.И. Манкевич опубликовать настоящее решение.

4. Контроль за исполнением настоящего ре-
шения возложить на главу Одинцовского муници-
пального района А.Г. Гладышева.

    А.Г. ГЛАДЫШЕВ,
глава Одинцовского

 муниципального района.

тыс. рублей (с учетом субвенций, субсидий, взаим-
ных расчетов и средств бюджетных фондов) факти-
чески поступило 603943 тыс. рублей.

Плановые показатели по налоговым и ненало-
говым доходам (без учета безвозмездных поступ-
лений из бюджетов других уровней и доходов от
предпринимательской и иной приносящей доход
деятельности) выполнены на 107,9%. При плане I
квартала 2006 года 370486 тыс. рублей поступи-
ло 399758 тыс. рублей или дополнительно полу-
чено в бюджет района 29272 тыс. рублей.

Значительно перевыполнен план по налогу на
доходы физических лиц; единому налогу на вме-
ненный доход для отдельных видов деятельности;
государственной пошлине; по поступлениям сумм
задолженности за прошлые годы и средств пере-
расчетов по отмененным налогам, сборам и иным
обязательным платежам; доходам от использова-

Одинцовского муниципального района от
15.12.2005г. № 5/4 «О бюджете Одинцовского
муниципального района на 2006 год» с изме-
нениями и дополнениями, внесенными решени-
ем Совета депутатов Одинцовского муниципаль-
ного района  от 07.04.2006г. № 2/7,  изложив
их в редакции согласно приложения №№1, 2,
3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16,
17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24,26,27,28,2930, 31,
32, 33, 34, 35, 36, 37, 38, 39, 40, 41 к насто-
ящему решению.

2.6. В пункте 24 в абзаце 2: число «2881363»
заменить числом «2461561», число «473384» за-
менить числом «723750».

2.7. Дополнить пункт 26 абзацем 6 следующе-
го содержания:

«- 27139 тыс. рублей получателям субсидий на
оплату жилого помещения и коммунальных услуг».

2.8. Подпункт 36.1. пункта 36 дополнить аб-
зацем следующего содержания:

«-на осуществление полномочий по первично-
му воинскому учету на территориях, где отсутству-
ют военные комиссариаты – 1940 тыс. рублей».

2.9. В пункте 44: число «649818» заменить
числом «619058», число «130000» заменить чис-
лом «110000», число «1090318» заменить числом
«1134058», число «135500» заменить числом
«150000».

2.10. Абзац 5 пункта 46 изложить в следую-
щей редакции:

«-сметы доходов и расходов районных Целевых
бюджетных фондов социально-экономического
развития администраций городских и сельских
поселений входящий в состав Одинцовского му-
ниципального района на 2006 год согласно при-
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ПРОИСШЕСТВИЯ

  ГОРОСКОП  С 31 ИЮЛЯ ПО 6 АВГУСТА

УСТАМИ МЛАДЕНЦА

С 17 по 23 июля на тер-
ритории района было за-
регистрировано пять пожа-
ров. Общий материальный
ущерб, причиненный огнем,
составил более 100 тысяч
рублей. Жертв и постра-
давших нет.

Как мы уже сообщали в
предыдущем, средничном
номере «Новых рубежей»,
18 июля вспыхнул пожар в
продуктовом магазине в
пос. ВНИИССОК. Возбуж-
дено уголовное дело по
факту поджога, ведется
расследование.

20 июля вспыхнул огонь
внутри пустого гаража,
расположенного на Кресть-

ФУТБОЛКИ, ДЖИНСЫ… НЕ ДОЕХАЛИ
янском проспекте в г. Голи-
цыно. Обгорели стены бок-
са. В тот же день в Голи-
цыне на Петровском шоссе
сгорел полуприцеп фуры
«Скания». Огонь уничтожил
находившийся внутри груз
– футболки, джинсы и дру-
гую одежду. 21 июля, опять
же в Голицыне, на про-
спекте Керамиков пламя
повредило три расположен-
ных по соседству гаража и
находившуюся в одном из
них автомашину «Победа».
А 22 июля в Звенигороде
на ул. Красная гора сгоре-
ла кровля хозблока. Причи-
ны этих пожаров устанав-
ливаются.

17 июля в 13 часов 50
минут на 62-м километре
Минского шоссе 40-летний
житель Одинцовского рай-
она, управляя автомашиной
ВАЗ-21099, выезжая со вто-
ростепенной дороги на
Минское шоссе, не уступил
дорогу такой же машине
под управлением 30-летне-
го жителя Смоленской об-
ласти. В результате столк-
новения пассажир одной
из девяток и оба водите-
ля с тяжелыми травмами
были доставлены в Ни-
кольскую больницу. 17
июля в 17 часов 30 минут
на 72-м километре Минс-
кого шоссе 47-летний жи-
тель Одинцовского района,
управляя самосвалом ЗИЛ,
двигаясь в сторону Моск-
вы, в результате перегру-
за автомашины произвел
опрокидывание на проез-
жей части. В результате
водитель с многочисленны-
ми ушибами и ссадинами
был доставлен в Никольс-
кую больницу.

18 июля в 12 часов 40
минут на 66-м километре
Можайского шоссе 70-лет-
няя жительница Москвы,
управляя «Опелем-Корса»,
в результате невнима-
тельности совершила
столкновение с идущей в
попутном направлении
«Дэу-Матиз» под управле-
нием 26-летнего жителя
Одинцовского района. За-
тем «Опель-Корса» выеха-
ла на встречную полосу и
столкнулась с грузовиком
«Хундай-Портер». Здесь
же с «Опель-Корса» стол-
кнулась «Газель». В ре-
зультате этого ДТП управ-
лявшая «Опелем» женщи-
на погибла на месте, а
водитель иномарки «Хун-
дай» с переломами обеих
ног и черепно-мозговой
травмой был госпитали-
зирован. 18 июля в 14 ча-

ЧП НА ДОРОГАХ
сов 30 минут на 44-м ки-
лометре Можайского шос-
се 16-летний житель
Одинцовского района, вы-
езжая на мотоцикле со
второстепенной дороги на
Можайское шоссе, не ус-
тупил дорогу автомашине
ВАЗ-2109 под управлением
22-летнего жителя г .
Одинцово. В результате
столкновения водитель
мотоцикла с тяжелыми
травмами был госпитали-
зирован.

19 июля в 16 часов на
27-м километре Минского
шоссе 34-летний житель
Рузского района, управляя
«Мерседесом», двигаясь в
сторону Минска, выехал на
полосу встречного движе-
ния и совершил столкнове-
ние с автомашиной ВАЗ-
2107 под управлением 56-
летнего жителя Москвы. От
удара «Жигули» отбросило
на автобус «Мерседес»,
двигавшийся по маршруту
«Руза – Москва». В резуль-
тате ДТП пострадали води-
тель «семерки» и пасса-
жирка автобуса. С различ-
ными травмами они были
доставлены в МСЧ №123.

24 июля в 19 часов 20
минут на 63-м километре
Минского шоссе 29-летний
житель Украины, управляя
грузовой автомашиной
«ДАФ» с полуприцепом,
двигаясь в сторону облас-
ти и совершая разворот в
неустановленном месте, не
вписался в поворот и со-
вершил наезд на основа-
ние эстакады. Следом в
грузовик врезался «Крайс-
лер» под управлением 43-
летнего жителя Москвы.  В
результате столкновения
обе машины загорелись. В
итоге пострадал водитель
«Крайслера».  С различны-
ми травмами и ожогами
мужчина был доставлен в
Никольскую больницу.

Информация предоставлена ОГПН Одинцовского района
и инспектором по пропаганде БДД 10�го СБ 1�го СП ДПС

(северный) Юрием ПОЛЯНСКИМ.
Подготовила Настя ЧИЧКОВА.

•  Трагедия на 66-м километре Можайского шоссе.

КОЗЕРОГАМ на этой неделе предстоят значительные пе�
ремены, которые могут затронуть как профес�
сиональную сферу, так и личную жизнь. Эти
перемены будут иметь исключительно положи�
тельный характер. Благоприятные дни этой не�
дели � вторник и четверг.

ВОДОЛЕЙ окажется в центре внимания на работе и дома.
Финансовые аспекты жизни в ближайшую не�
делю будут несколько противоречивыми, впол�
не возможно вам придется потрясти свою ку�
бышку. Удачный день � среда.

РЫБЫ в предстоящие семь дней будут подвержены резким
сменам настроения. По возможности, не начи�
найте пока новых дел. Удачный день � вторник.

ОВНАМ главный совет на новую неделю � не рисковать
без крайней необходимости. Деловые контакты
в эти дни будут складываться не совсем удачно,
поэтому есть смысл их отсрочить. Удачные дни
� вторник и среда.

ТЕЛЬЦАМ может поступить интересное предложение, но
может так статься, что из�за этого вы упустите
более перспективные варианты. Благоприятный
день � четверг.

БЛИЗНЕЦЫ в предстоящую неделю должны заняться воп�
росами карьеры. Любой из ближайших семи дней
отлично подойдет для разговора с начальством
о повышении. Удачный день � вторник.

РАКИ могут рассчитывать на некоторые финансовые по�
ступления. При этом главное � не пускаться в

авантюры � то, что вам положено, вы и так полу�
чите. Благоприятный день � среда.

ЛЬВАМ в предстоящую неделю основное внимание сле�
дует обратить на профессиональную сферу. По�
старайтесь как можно активнее поработать в
ближайшие дни, и уже совсем скоро ваши уси�
лия будут вознаграждены. Удачные дни � пят�
ница и воскресенье.

ДЕВЫ окажутся на волне творческого подъема. На этой
неделе вас порадуют новые финансовые поступ�
ления, и это не будет пределом � денежный по�
ток не иссякнет и в последующие дни. Благо�
приятный день � пятница.

У ВЕСОВ удачными окажутся любые дела, связанные с
учебой и постижением всего нового. Эта неделя
будет благоприятной и для домашних дел. Удач�
ный день � суббота.

СКОРПИОНЫ смогут провести на этой неделе удачные
деловые встречи. Материальная сфера будет
стабильной, но на крупные поступления рас�
считывать не приходится. Благоприятные дни �
понедельник и среда.

СТРЕЛЬЦЫ с началом этой недели входят в новый период
в своей жизни, когда активно начнется профес�
сиональная самореализация. Благодаря своему
труду, вы добьетесь впечатляющих результа�
тов и осознаете, что это � далеко не предел ва�
ших возможностей. Удачные дни � суббота и вос�
кресенье.

Главным действующим лицом
Дня российского кино, который
продолжит фестиваль «Премье-
ра Подмосковья» в понедель-
ник, 31 июля, в Одинцовском
районе, станет вице-президент
фестиваля актриса Ольга Буди-
на. А что здесь удивительного?!
Ведь сама Ольга уже много лет
живет в Одинцове и в Москву
переезжать пока не собирает-
ся, к тому же Ольга — молодая
мама, поэтому вполне логично,
что именно она откроет празд-
ник программой «Наше новое
детское кино».

В 14 часов в кинотеатре
«Юность» маленькие киноманы
Одинцова смогут пообщаться с
Ольгой Будиной во время пред-
ставления фильма-сказки ре-
жиссера Теймураза Эсадзе

ДЕНЬ РОССИЙСКОГО КИНО
В ОДИНЦОВСКОМ РАЙОНЕ

«Лесная царевна». Главные
роли в этой картине сыграли
молодые актеры Мария Кули-
кова и Николай Мачульский. В
фильме речь пойдет о любви
Ивана-царевича к лесной ца-
ревне-волшебнице Марье. Ес-
тественно,  его старшие, менее
удачливые братья будут стро-
ить им козни. И даже Баба-яга,
без которой не может обойтись
ни одна настоящая сказка, вне-
сет свою лепту в развитие
сюжета. Но главный герой бу-
дет храбр, благороден и суме-
ет всех победить.

В 18.30 праздник перемес-
тится в городской ДК «Сол-
нечный». Здесь вместе с Оль-
гой Будиной лирическую коме-
дию «Слушатель» режиссера
Владимира Зайкина предста-

вит народный артист России
Евгений Стеблов, который
сыграл в фильме одну из
главных ролей.

В основе сюжета — забав-
ная, почти анекдотическая ис-
тория 32-летнего москвича, в
недавнем прошлом президен-
та преуспевающей фирмы, ко-
торый в силу разных обстоя-
тельств оказался без дома и
работы (его роль исполнит
Никита Высоцкий). После дол-
гих поисков средств к суще-
ствованию он попадает в се-
мью, где ему предлагают нео-
бычную «работу» — выслуши-
вать брань и оскорбления
всех обитателей дома. Краси-
вый город,  искрометный
юмор, блестящая игра акте-
ров - все это в комедии «Слу-
шатель» о радостях и печалях,
о поисках любви, об искрен-
них человеческих чувствах.
Билеты в кассах кинотеатров
можно получить совершенно
бесплатно.

По материалам «МК».

«Ходим в магазине, делаем
покупки. Рядом беременная. Мой
Степа (3,5 года): «Мама, тетя
все продукты съела?» Объясняю,
что у нее в животике малыш.
Сын: «Значит, не продукты, а
малыша съела!» Неудобно было
– жуть» – прислала Ирина.

Лада сообщает, с указанием
хронологии:

Год и девять. Похолодало. Пер-
вый раз одеваю шерстяной сви-
тер. Кричит: «Мам! Свител куса-
иса! Ак сабака!» Год и одиннад-
цать. Сидим в гостях. Сын бегал-
играл, потом подходит и начинает
всех расталкивать, приговаривая:
«Хватить! На попе сидеть!» Утром
обнаружилась лужа в кровати.
Спрашиваю: - Кто написал? -
Молчит. Я: - Давай так - кто на-

Наших читателей снова поддерживают авторы ин-
тернет-сообщений на портале «Одинцово-ИНФО»:
«Младший раньше называл верблюда: «ублюд»,
теперь: «вублюд». Но суть не изменилась...» – пи-
шет Olegus

писал, тот сейчас громко ответит
- Яааа! - Согласился, кивает го-
ловой. Я: - Кто же написал в
кровать? - Опять молчит. Я (ими-
тируя его голосок, подсказываю)
- Яааа! - Сын строго смотрит и
выдает: - Тыыыы?! Смотрит на
первый снег из окна, задирая
голову: - Мам! Не виду кто ки-
дает! Два года и месяц. Проснув-
шись утром, сладко потягивает-
ся и блаженно: «Ах я бедняжка!»
Та же ситуация: утро, только от-
крыл глаза, щурится: «Мам! По-
смотли, попочка похудела?» Два
года с половиной. Папа, прихо-
дя с работы, перед тем, как
взять дитя на руки, моет руки и
раздевается, приговаривая при
этом: «Руки грязные, надо по-
мыть, везде хватался, ботинки

грязные, носки грязные...» и пр.
Вот однажды пришел к нам пап-
кин приятель, сидим за столом,
кушаем. Дитя подходит и просит
дядю взять его на руки. Тот бе-
зотказно берет, за чем следует
вопрос: «Мам, а у дяди Витали-
ка носки не грязные, как у наше-
го папы?»
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Фото – Виктор РОГОВИК,
стихи – Елена МОРОЗ.

Такое вот необычное строение есть в на-
шем районе. Невероятной архитектуры дом
с окнами-иллюминаторами воздвигнут в по-
сёлке Ликино. А уж как на его крышу попал
целый автомобиль отечественный – семей-
ства ГАЗ-24 — вообще никому неизвестно,
кроме хозяина «коттеджика». Да разве что
сама «Волга» могла бы что-то рассказать:

Плавучим средством не была я
сроду,

Моё призванье – бегать по земле.
Но чудаку-хозяину в угоду
Теперь живу на этом корабле.


